



# Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Formel BMW Talent Cup

## Zweite Rennsimulation in der Hitze von Valencia gemeistert

München, 04. Juni 2012. Herausfordernde Fitness-Tests, eingehende Theorie-Schulungen und nicht zuletzt eine drei Tage umfassende On-Track-Session mit drei abschließenden Test-Rennen: Trotz spürbar erhöhter Trainingsintensität und eines umfangreichen Event-Plans haben die Nachwuchspiloten des Formel BMW Talent Cup 2012 auf ihrem Weg zu einer professionellen Karriere im Rennsport den jüngsten Lehrgang in Valencia erfolgreich gemeistert.

Rund zwölf Stunden auf dem anspruchsvollen, ehemaligen Formel-1-Kurs Circuit Ricardo Tormo bei Valencia standen für die 14- bis 19-jährigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer bei Temperaturen von bis über 30 Grad an – ein Programm, das an die Kondition geht. Nicht umsonst mussten sich die Fahrinnen und Fahrer neben den kräftezehrenden On-Track-Sessions auf dem über vier Kilometer langen Rundkurs auch eingehenden Fitness-Tests stellen, nachdem das Lehrjahr bereits mit einer ausgiebigen Fitness-Woche in Finnland begonnen hatte. Das Fazit von Fitness-Coach Moriz Wikström: „Alle haben ein gutes Level erreicht, mit dem wir im weiteren Saisonverlauf arbeiten können.“

Damit ist für die Nachwuchspiloten aus elf Nationen der nächste wichtige Schritt in Richtung des „Grand Final“ in Oschersleben getan. Beim Saisonhöhepunkt, mit dem vom 14. bis 16. September im Rahmen der DTM die Ausbildung des aktuellen Jahrgangs endet, steht dann ein weiteres Mal einiges auf dem Spiel. Denn der Sieger der drei Rennen in Oschersleben bekommt von BMW im Jahr 2013 eine Saison in einer weiterführenden Rennserie finanziert.

Bis es soweit ist, finden für den aktuellen Ausbildungsjahrgang fünf weitere Meetings mit immer anspruchsvoller werdenden Ausbildungsinhalten statt. Für alle Medien und Fans, die bei den Events nicht vor Ort sein können, gibt es während der Test-Rennen ein Live-Timing unter der Internet-Adresse <http://www.motorsport-events.se/livetiming-formula-bmw/>. Zudem stehen Video-Zusammenfassungen der Events auf dem YouTube-Kanal von BMW Motorsport bereit: <http://www.youtube.com/BMWMotorsport>

### Pressekontakt

Jörg Kottmeier  
+49 170 566 6112  
joerg.kottmeier@bmw.de

Ingo Lehbrink  
+49 176 203 40224  
ingo.lehbrink@bmw.de

Pressedatenbank  
press.bmwgroup-sport.com

### Dirk Adorf, BMW Werksfahrer und Chef-Instruktor:

„Valencia war ein sehr herausforderndes Event – sowohl wegen des anspruchsvollen Kurses als auch wegen der extremen Temperaturen. Dennoch haben alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer bewiesen, dass sie bereit sind, den Schritt zum nächsten Level ihrer Ausbildung zu professionellen Rennfahrern zu machen. Jetzt gilt es, die Konzentration aufrecht zu erhalten. Denn das nächste Meeting vom 8. bis 10. Juni in Silverstone steht bereits vor der Tür.“



MotorSport



## Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

### **Callan O'Keeffe, Platz eins im Test-Rennen 1 und 3:**

„Für mich ist es ein großartiges Wochenende in Valencia gewesen. Zwei von drei gewonnene Test-Rennen sind ein super Ergebnis. Natürlich bin ich ein wenig enttäuscht, dass ich nicht auch das zweite Test-Rennen gewinnen konnte. Aber ich habe viel gelernt – vor allem unter Druck meine Position an der Spitze des Feldes erfolgreich zu behaupten.“

### **Tristan Viidas, Platz eins im Test-Rennen 2:**

„Im zweiten Test-Rennen ist alles perfekt für mich gelaufen. Ich bin von Position zwei aus gestartet, konnte dann immer weiter zu Callan O'Keeffe aufschließen und mich schließlich an die Spitze setzen. Das war eine tolle Erfahrung und das Highlight, das ich vom Wochenende in Valencia mitnehme.“

**Ergebnis Test-Rennen 1:** 1. Callan O'Keeffe (ZA), 2. Tristan Viidas (EE), 3. Ralph Boschung (CH), 4. Marvin Dienst (DE), 5. Gianmarco Ercoli (IT), 6. Ioan Mihnea Stefan (RO), 7. Alfonso Celis (MX), 8. Louis Delétraz (CH), 9. Marco Läsch (DE), 10. Hugo de Sadeleer (CH), 11. Pieter-Jan-Michiel Cracco (BE), 12. Lukas Jäger (AT), 13. Fabian Schiller (DE), 14. Małgorzata Rdest (PL).

**Ergebnis Test-Rennen 2:** 1. Tristan Viidas (EE), 2. Callan O'Keeffe (ZA), 3. Marvin Dienst (DE), 4. Ralph Boschung (CH), 5. Gianmarco Ercoli (IT), 6. Louis Delétraz (CH), 7. Alfonso Celis (MX), 8. Lukas Jäger (AT), 9. Marco Läsch (DE), 10. Pieter-Jan-Michiel Cracco (BE), 11. Alfonso Celis (MX), 12. Hugo de Sadeleer (CH), 13. Fabian Schiller (DE), 14. Małgorzata Rdest (PL).

**Ergebnis Test-Rennen 3:** 1. Callan O'Keeffe (ZA), 2. Ralph Boschung (CH), 3. Gianmarco Ercoli (IT), 4. Ioan Mihnea Stefan (RO), 5. Alfonso Celis (MX), 6. Louis Delétraz (CH), 7. Lukas Jäger (AT), 8. Fabian Schiller (DE), 9. Małgorzata Rdest (PL), 10. Tristan Viidas (EE), 11. Marvin Dienst (DE), 12. Hugo de Sadeleer (CH), 13. Marco Läsch (DE), 14. Pieter-Jan-Michiel Cracco (BE).

Weitere Informationen zum Formel BMW Talent Cup und der laufenden Saison 2012 finden Sie unter [www.formula-bmw.com](http://www.formula-bmw.com).

Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtefreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter [www.press.bmwgroup-sport.com](http://www.press.bmwgroup-sport.com).

**Pressekontakt**  
Jörg Kottmeier  
+49 170 566 6112  
[joerg.kottmeier@bmw.de](mailto:joerg.kottmeier@bmw.de)

Ingo Lehbrink  
+49 176 203 40224  
[ingo.lehbrink@bmw.de](mailto:ingo.lehbrink@bmw.de)

**Pressedatenbank**  
[press.bmwgroup-sport.com](http://press.bmwgroup-sport.com)



**Motorsport**